

Le 27 Juillet 2021

Mr Hubert Lurat – 54 Allée des Hérons – Fréjus 83600

A Monsieur Renaud Muselier Président de la Région PACA

OBJET : Haro sur les bruits d'échappements

LRAR

Monsieur le Président

Représentant du « Collectif Pollution Nuisances Sonores » des riverains de l'autoroute A8 impactés par le bruit sur les hauteurs du domaine du Capitou de l'Esterel à Fréjus ; nos relations avec ESCOTA- VINCI sont anciennes, mais les bruits mécaniques ne les concerneraient pas----

Le bruit ronge notre énergie, perturbateur du monde du vivant, il est nuisible. Il se caractérise par son niveau et sa durée ; sa répétition est fatigante, stressante, sa durée est d'autant plus insupportable. Les conséquences sont multiples, la première étant la santé

Les médias commencent à dénoncer cette dégradation de la qualité d'ambiance de vie

A considérer que chaque individu, devra en plus du masque porter un casque ou adoptera un confinement ; dans une région où le soleil est présent, cela deviendra un comble, ----

Vu les faibles résultats obtenus suite à nos anciennes réclamations, les dernières élections régionales, nous invitent à l'honneur de solliciter les élus territoriaux pour l'analyse de ces nuisances et à la conduite d'une étude afin de supprimer les bruits anormaux des transports.

Le motif des motards « bruit = sécurité » est faux , c'est tu m'entends ! dégage ! pour que je file à toute allure. Mais ces bruits de pétarade ou de hurlement émis par les échappements comme des vagues très bruyantes s'entendent de partout le jour et même la nuit. Sur route, en bord de mer, en centre ville (parfois le pilote passe et repasse) Conditions de proximité insupportables inadmissibles

A mon sens c'est une forme de violence---j'ai rencontré du danger supplémentaire en interpellant et en réprimant le pilote qui m'avouait avoir vidé le pot de son engin – Mal embouché et très furieux le mec !

La législation des années (85) et suivantes, n'est pas appliquée , les sonomètres achetés par les municipalités, n'ont pas été utilisés ; attitude sans raison positive

La comparaison auto, deux roues est extra ordinaire : le dispositif d'identification se limite à la seule plaque arrière, parfois en plein côté gauche( illisible) les pilotes de ces machines, bolides, se fauillent ; louvoient, sans aucun respect de la signalisation. D'autres vont vous doubler dans un bruit d'enfer en jouant de l'accélérateur, ou encore en faisant la course ---Tout cela sans beaucoup de contrôle ; quelle différence avec les voitures !

Sans nuire au civisme du motard normal ; Nous vous demandons fermement, tel que le définit le CGCT d'assurer à vos concitoyens « Tranquillité, Santé, Sécurité » soit d'améliorer les conditions de qualité de vie, notamment là où des phénomènes polluants, parfaitement inutiles perturbent le monde des vivants.

Nous vous présentons nos félicitations tout en comptant sur votre écoute et à la réussite de vos actions pour l'amélioration du quotidien de vos administrés

Copies : Président des Maires du Var, Maire de Fréjus

Hubert Lurat/ prt du CNBA